

Baptisés pour être témoins (suite)



Jérémy Sourdril

☰ Sommaire



Bonjour Mon ami(e),

Nous avons été remplis du Saint-Esprit à notre nouvelle naissance et nous sommes devenus son temple, cela nous a permis d'être sauvés et de pouvoir développer une relation personnelle avec le Saint-Esprit pour qu'il nous enseigne et nous montre les choses à venir. Mais nous avons été baptisés pour être des témoins. Même la prière en langues et les dons de l'Esprit, qui sont des bénéfices du baptême du Saint-Esprit et qui sont destinés à notre édification, existent afin que nous soyons des témoins. Les différents dons de l'Esprit, même

s'ils peuvent être communiqués pour relever un frère ou une soeur, sont là pour faire de lui et d'elle des témoins.

Tant que nous ne voudrions pas accepter cette vérité, nous lutterons contre Dieu et nous nous opposerons au Saint-Esprit. Si nous ne réalisons pas que nous avons reçu le baptême du Saint-Esprit pour témoigner, nous passerons à côté.

Être témoin est un privilège, un bénéfice et une responsabilité. C'est un peu comme être parent : c'est un grand privilège, une grande bénédiction mais aussi beaucoup de responsabilités. Notre responsabilité est grande en tant que témoins. Ce n'est pas pour rien que les Actes des apôtres, ou plutôt devrions-nous les appeler, les Actes du Saint-Esprit, commencent par cette déclaration.

Nous ne pouvons pas feindre de ne pas avoir compris et vouloir continuer notre lecture. Pouvons-nous lire les épîtres sans obéir au chapitre 1 des Actes ? Un homme pourrait apprendre le code de la route et les règles de conduite, cela ne lui servirait de rien s'il n'utilise pas sa voiture et ne devient pas un conducteur. Nous pouvons lire les Actes, mais cela ne nous servira de rien si nous ne devenons pas nous-mêmes des témoins. Une femme pourrait lire une recette de cuisine appétissante, mais tant que la recette ne sera pas réalisée, elle ne pourra pas sentir l'odeur du gâteau au chocolat et se délecter de son goût. Ainsi, nous ne pouvons pas lire les Actes du Saint-Esprit sans devenir des témoins.

Vous pouvez annoncer l'Évangile !

Jérémy Sourdil

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com